

DRÁSTICAS MEDIDAS DE DEFENSA ORDENA JAPON ANTE EL PELIGRO DE UN GRAN ATAQUE NORTEAMERICANO

LA CABEZA DE PLAYA ALIADA EN ANZIO, ITALIA



Este magnífico mapa, muestra claramente el sector que los aliados han logrado retener bajo su dominio en la cabeza de playa de Anzio, en las inmediaciones de Roma. También presenta el sector de Cassino, en donde han venido librándose sangrientas batallas. Aunque es poco el terreno conquistado por los soldados de las Naciones Unidas, ya están bien atendidos y se preparan para continuar su infranqueable avance sobre la fortaleza de Hitler.

LA TRIBUNA

PERIÓDICO LIBRE, DE UN PAÍS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES
 Director JOSÉ MARÍA PINAUD PÁGINA NUEVE AÑO XXIV NÚMERO 7030
 SAN JOSÉ, COSTA RICA, A D. DOMINGO 4 DE MARZO 1944

Congreso Mundial de Ministros de Educación Pública

El Ministro de Educación Pública de la Gran Bretaña, Honorable R. Butler lanza la iniciativa por medio de la Secretaría de Educación Pública de México. — El Ministerio de Educación Pública de este país, servido por el escritor Torres Bodet, somete el plan inglés a conocimiento de las autoridades educacionales de los países aliados, especialmente de las naciones americanas. —
 "UNIVERSIDAD DE OBJETIVOS DENTRO DEL PROGRESO NACIONAL". ES LA FORMULA. LA LEMA DEL CONGRESO EDUCACIONAL QUE SE INTENTA REUNIR. — PLAN UNIVERSAL DE EDUCACION PARA LA POST GUERRA SERA ELABORADO EN ESTA CONFERENCIA. — A LA QUE CONCURRIRA COSTA RICA, CASO DE CELEBRARSE

Ha llegado a conocimiento nuestro la noticia de la próxima celebración de un congreso mundial de educación pública. La iniciativa ha partido del honorable R. Butler, ministro de educación pública de Gran Bretaña quien la puso en conocimiento del señor ministro de educación pública de México, señor Torres Bodet, para que este, a su vez, la comunicara a los gobiernos aliados, especialmente a

los de las naciones americanas. El plan para la celebración del congreso mundial de educación pública ha sido cuidadosamente elaborado por los más eminentes pedagogos de Europa, y tiende a forjar un plan educacional de carácter universal para la post guerra. "La maquinaria docente del futuro", se dice en el plan, "debe responder a dos necesidades perennes: a la universalidad de

sus objetivos y al sentido de contribución en el desarrollo de cada país". La conferencia desarrollará un plan para el desarrollo futuro mundial de la educación. Ahora la secretaría de educación pública de México someterá a nuestro gobierno la iniciativa. Sabemos que cada uno de nosotros, si es necesario, nos reuniremos a la universalidad de

Se da como seguro en Tokio que se acerca la época en que la ciudades del Japon serán bombardeadas por la aviación aliada.

Los anglo-americanos mantienen todas sus posiciones en la cabeza de puente de Anzio en donde se está luchando furiosamente

Nuevos aviones sufren las tropas alemanas en Bosnia y Herzegovina atacadas por las tropas patriotas servias del mariscal Tito fuertemente perseguidas por los aliados.

Badoglio y el gobierno italiano se muestran sorprendidos por el anuncio de Roosevelt de que parte de la flota va a ser entregada a la U. R. S. S.

Segundo ataque diurno a Berlín realizan consecuentemente los aviones de las fuerzas americanas que continúan su ofensiva sobre todo el Reich.

MOSCU, 4 UP. — La agencia Tass en un despacho de Tokio, da cuenta de una extensa lista de medidas extraordinarias aprobadas por el gobierno japonés. La medida comprende la total movilización de los japoneses que se quedará en el país, el convertir todos los edificios escolares como depósitos militares, los hospitales o refugios antiaéreos, la ampliación para que queden como viviendas también las viviendas de la ley de movilización obrera; amplias precauciones contra ataques aéreos y la descentralización de la población de la ciudad. La evacuación de todas las oficinas gubernamentales de las principales ciudades; las simplificaciones de la vida a fin de hacer frente a la situación.

LOS ALIADOS MANTIENEN SUS POSICIONES EN LA CABEZA DE PUENTE DE ANZIO

ARGEL, 4 UP. — Las fuerzas aliadas que mantienen firmes sus posiciones, en la cabeza de puente de Anzio, en la jornada de ayer, rechazaron otros 3 violentos contra ataques alemanes; el más importante de ellos consistió en una gran columna de infantería con considerable apoyo de las fuerzas acorazadas, fue neutralizado gracias al fuego con contrado de la artillería americana. Por su parte, los tanques del octavo ejército rechazaron también pequeños ataques enemigos en el sector norte. — (PASA a la Pág. DIEZ)

Quantiosos reclamos por seguros marítimos ha pagado ya el Banco de Seguros

VARIOS EMBARQUES QUE HAN LLEGADO DEFECTUOSOS O SAQUEADOS, HAN SIDO INMEDIATAMENTE RECONOCIDO EL VALOR DE LA PERDIDA

Los comerciantes se encuentran muy satisfechos del servicio que se les está prestando, pues antes los reclamos ante las casas americanas aseguradoras eran muy lentos, complicados y costosos

De ahí que ahora la mayor parte del comercio importador, prefiere asegurar sus pedidos por medio del Banco de Seguros, que está en la mejor disposición de servir al comercio costarricense

Como están enterados nuestros lectores, el Banco de Seguros desde hace pocos meses puso en vigencia el seguro de transportes marítimos, después así satisfecha una sentida necesidad ya que el comercio confrontaba serias dificultades cuando tenía que plantear algún reclamo a las casas americanas, por lo "lento, costoso y complicado" que resultaban. De tal manera que apenas puesto al servicio el nuevo seguro, el comercio requirió inmediatamente su protección y el triunfo de las "pólizas" constituidas por este concepto es ya crecientemente a pesar del poco tiempo que tiene de funcionar el "seguro de transportes marítimos". Se nos informó ayer que ya también han sido pagados varios cuantiosos reclamos, algunos por varios miles de colones, al com-

probarse el deterioro o la pérdida de los bultos perdidos y sobre los cuales había constituido el seguro.

Los interesados se encuentran ampliamente satisfechos, pues inmediatamente después de planificado el reclamo, que resulta de conformidad, ya que el Banco tiene todos los elementos necesarios para la tramitación de los reclamos que se presentan, pagándose, a los pocos días si es justificado, lo que nunca sucede cuando el seguro se constituye con casas del exterior.

De ahí que ahora la mayor parte del comercio importador del país constituye el seguro de transportes marítimos con el Banco de Seguros, por las ventajas que éste ofrece y la facilidad para establecer reclamos en caso necesario.

CUATRO NUEVOS ASUNTOS SOMETE EL PODER EJECUTIVO A LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONGRESO

Entre esos proyectos está la aprobación del contrato celebrado entre el gobierno y la Corporación de Abastecimientos de Defensa para el cultivo de la Chinchona

También la modificación del Código Fiscal en lo que se refiere a la tarifa de servicios telefónicos y radios

Asimismo el proyecto autorizando a la Municipalidad de San José para condonar a determinadas personas la deuda por concepto de pavimentación

El Poder Ejecutivo por medio de decretos suscritos por el señor Presidente de la República doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia y por su secretario de gobierno licenciado don Fernando Soto Harrison, ha ampliado la convocatoria de las sesiones extraordinarias del congreso para que conozca de los siguientes asuntos:

Proyecto de ley para modificar el código fiscal en lo que corresponde a la tarifa de los servicios de teléfonos y radios nacionales, y para que se mejoren los sueldos de los empleados del ramo de comunicaciones que enviará la secretaría de gobernación.

Proyecto de ley sobre aprobación del contrato celebrado entre el Banco de Seguros y el Banco de Costa Rica. — (PASA a la Pág. ONCE)

Prisioneros Japoneses



Soldados de infantería de marina de los Estados Unidos custodian un grupo de prisioneros japoneses al ser trasladados a un transporte. Los japoneses están prácticamente desnudos para evitar que oculten explosivos o armas portátiles.

IMPORTANTE BANQUERO COLOMBIANO SE ENCUENTRA EN COSTA RICA

Se trata del señor Miguel F. Godoy, personalidad de la alta banca bogotana. — Ayer en la tarde estuvo una larga entrevista con el señor Gerente del Banco Nacional, don Julio Peña

EL SR. GODOY, SE NOS DIJO SIN CONFIRMACION, VIENE A ESTUDIAR LAS CONDICIONES COMERCIALES, INDUSTRIALES Y BANCARIAS DE NUESTRO PAIS

4,509.137 Sacos de Café Han Ingresado a los EE. UU. de la Cuota Correspondiente a la Cosecha 1943-1944

DURANTE LAS TRES PRIMERAS SEMANAS DE ENERO LAS IMPORTACIONES ALCANZARON A 1,053.098 SACOS. Los mayores contribuyentes en las exportaciones han sido Brasil y Colombia

Importantes informes sobre la situación del mercado de café de los Estados Unidos suministra la oficina panamericana del café

La oficina panamericana del café, constituida en su última carta semanal, lo siguiente sobre la situación del mercado cafetero de los Estados Unidos. Importaciones de café: La semana terminada el día 22 de enero muestra un total sumamente satisfactorio en las importaciones de café pues se obtuvieron 1,053,098 sacos. Por comparación, si las importaciones durante las tres primeras semanas del mes de enero, a sea las terminadas en enero 8, 15 y 22 el total importado asciende a 1,053,098 sacos. Por comparación, si las importaciones durante la última semana que terminó el 29 de enero, hubieran llegado a una cantidad aproximada de 1,053,098 sacos. — (PASA a la Pág. ONCE)

NUEVOS ATAQUES DE LA AVIACION AMERICANA EN LONDRES, A U. P. — Oficialmente se anunció que bombardeos pesados norteamericanos sacaron objetivos de Alemania esperando con escolta de cazas.

¿ Tiene ALGO que ningún otro NEUMÁTICO DE CAUCHO SINTÉTICO puede darle a Ud !



La gran novedad del día para los automovilistas es que la Goodyear está fabricando ahora neumáticos y cámaras de caucho sintético para automóviles de pasajeros. Porque el neumático de caucho sintético Goodyear lleva en sí algo que no puede darle a Ud. ningún otro neumático de tiempo de guerra... un ALGO que asegura que Ud. recibirá mucho más valor por su dinero. El neumático que Ud. obtiene está perfeccionado por la habilidad y pericia que han hecho que los neumáticos Goodyear sean los preferidos por un cuarto de siglo. El neumático Goodyear lleva la sólida ven-

taja de la larga experiencia de la Goodyear en el manejo del caucho sintético, una experiencia que data más allá del día en que se nos concedieron las primeras patentes de caucho sintético, en 1927. Es decir, que el producto que Ud. obtiene es un descendiente directo del primer neumático, todo de caucho sintético, que apareció en el mundo producido por la Goodyear en 1937. Además de esto, Ud. obtiene un neumático reforzado con la resistente flexibilidad del famoso armazón de cuerdas Supertwist de la Goodyear, más la segura banda de

rodadura, para rápidas paradas, y antiresbaladiza, de la Goodyear. Sume todo esto y Ud. se dará cuenta de por qué el público ha de continuar prefiriendo el "neumático que lleva el nombre Goodyear"... ¡ porque es el mejor neumático de caucho sintético que puede fabricarse hoy ! Pero, recuerde... que la situación del neumático es todavía extremadamente seria, y que no habrá bastantes neumáticos de caucho sintético AUN POR ALGÚN TIEMPO. La conservación de los neumáticos por todos los propietarios de automóviles es vitalmente importante.

- PARA OBTENER UN SERVICIO MAXIMO de los presentes neumáticos de caucho sintético es importante que se observen estas sencillas reglas de conducción:
- 1 Conduzca siempre a poca velocidad... arranque y pare despacio.
 - 2 Mantenga los neumáticos inflados adecuadamente, y no los sobrecargue.

LO MEJOR ESTÁ AUN POR VENIR El presente neumático de caucho sintético Goodyear es lo mejor que puede fabricarse con los conocimientos de hoy día. Sin embargo, los grandes facultades del nuevo Laboratorio de Investigación Científica, que la Goodyear ha fabricado a un costo de un millón de dólares, están dedicadas a mejorar, aun más, la calidad del caucho sintético; los métodos para convertirlo en neumáticos. Los trabajos que ahora se están realizando prometen de una manera irrefragable que, a pesar de lo huraño que los neumáticos de caucho sintético de la Goodyear sean hoy, serán aún mejores conforme el tiempo va pasando.

El Nuevo Laboratorio de Investigación Científica de la Goodyear.



Unicos agentes: COSTA RICAN TRADING HOUSE INC.

MUNDO SOCIAL

CL MPLEANOS PARA LOS ANGELES, CALIFORNIA



SEORITA HILDA CASTILLO B.

Hoy une un eslabón más a la hermosa cadena de su existencia, la estima de su simpática familia. Hilda Castillo B. fragmenta sus días en los jardines del estero. LA TRIBUNA la saluda afanadamente, de estadío también y felicidades en la fecha de su natalicio.

Y pasado mañana por la vía aérea salen rumbo a Los Angeles, California, donde radicarán definitivamente en unión de su familia, las simpáticas señoritas Lygia y Virginia Monturiol. Con el mismo motivo hoy en la noche en la casa de habitación de la gentil señorita Giselle Merino sus amistades, les obsequiarán una fiesta de confraternidad. Al despedirlas acertadamente LA TRIBUNA les desea una feliz travesía y grata permanencia en el exterior.



SORORITAS, LYGIA Y VIRGINIA MONTURIOL



Ya era famosa esta bebida cuando el yanqui peleó primero en Argel en 1814

Todos los triunfos de la historia de los Estados Unidos se han celebrado con whiskies americanos. Generaciones enteras lo han aclamado, por su aroma sin par y por su rico y exquisito sabor, como lo óptimo en whiskies.

Este famoso coctel se hace así: 1. A 1/2 tercio de whisky añado 2 rodajas de Angostura Bitters y 6 gotas de agua. 2. Demosnarse y disolverse el azúcar. 3. Añadir un vaso y medio de Schenley Royal Reserve. 4. Adornar con 1 lámpa de naranja, 1 de limón, 1 de piña y 1 cereza. 5. Ablandase hielo, agítase suavemente y sirvas.

SCHENLEY INTERNATIONAL CORPORATION Empire State Building, Nueva York

EL WHISKEY AMERICANO MÁS FINO... SUBSIDIO

RECEPCION EN LA LEGACION DOMINICANA



Los aspectos de la espléndida recepción ofrecida el domingo por el señor Ministro de la República Dominicana, Doctor César Tolentino, con funcionarios, oficiales, miembros del cuerpo diplomático, elementos de nuestra sociedad, de la prensa, fueron durante el día, huéspedes del Doctor Tolentino, que les brindó la hospitalidad acogedora que siempre ofrece a sus visitantes.

BUEIA OPORTUNIDAD

SE ALQUILA O SE VENDE COMPLETAMENTE EQUIPADO,

El Club Miramar

CANTINA, RESTAURANTE, SALON DE BAILE, ETC. PARA INFORMES DIRIJASE AL MISMO LUGAR ENTRE LAS 11 A. M. Y 1 P. M.

BODA EN LA CIUDAD DE PANAMA

En la ciudad de Panamá se celebró ayer la boda del ingeniero don Alfonso Ruiz con la señora Rita Mica Robles quienes ocupan una distinguida posición en el seno de la familia panameña.

La gentil contrayente perteneciente al hogar de don Adrián Robles y de don Evangelina Méndez Pereira. Ella disfruta de una

Refuerce su Sangre con un Nuevo Descubrimiento de Hierro

Termine con su Debilidad y Nerviosidad, Recuperando el Apetito de Esta Fácil Manera

Todo hombre o mujer que no se siente bien, y que su vida sea una falta de apetito, debilidad, cansancio a veces, o de dolor, debe hacer un tratamiento con esta bebida. Pepsodent trata a un cuerpo bien alimentado y muere los ojos de manera que pueda pensar en su parte blanca. Además, no está en esta parte esta bebida, solamente el hierro que se encuentra en el sistema circulatorio. Si se está débil, puede tomar esta bebida en abundancia. Después de tomar el interior de los dientes y barba color rojo. De no ser así, el caso patológico, se asegura también que desicte usted Enriquecer su sangre con hierro.

Síntomas Peligrosos

Otros síntomas de peligro originados por la falta de hierro en la sangre, son los frecuentes dolores de cabeza, la piel amarillenta, las hemorragias nasales, los ruidos, las manchas y los dolores en la espalda. Si se está débil, puede tomar esta bebida en abundancia. Después de tomar el interior de los dientes y barba color rojo. De no ser así, el caso patológico, se asegura también que desicte usted Enriquecer su sangre con hierro.

Sonrisa QUE FASCINA!

Illumine su belleza con la más sugestiva y encantadora de las sonrisas, mostrando dientes blancos, sanos y deslumbradores: LA SONRISA PEPSODENT!

LA CREMA DENTAL PEPSODENT restaura la belleza natural de la dentadura y perfuma el aliento con su exquisito sabor a menta.

LA CREMA DENTAL PEPSODENT CON IRIUM ES MAS ESPUMOSA, MAS REFRESCANTE, MAS EFICAZ Y MAS ECONOMICA!

PARA DIENTES MAS BLANCOS Y BRILLANTES LA CREMA DENTAL PEPSODENT EN UN CEPILLO PEPSODENT

LUCHADO UNIDOS VENCEREMOS

SALUDO DE NATALICIO

Hoy celebra su natalicio el jovencito Carlos Eduardo Alvarez 40, hijo de los jóvenes esposos don Fermín Alvarez y doña Concepción de don Rafael Acuña de Alvarez. LA TRIBUNA le desea muchas felicidades.

HOY A PUNTARRINAS

Hoy salen para Puntarrinas D. Torres González, su bella y encantadora señora esposa, doña Ramoncita González de González y sus hijos menores. LA TRIBUNA les desea horas muy felices a orillas del Pacífico.

LA FIESTA DE 15 AÑOS DE ESTA TARDE

Esta tarde en su residencia en Pava, la bella señorita María Elvira Rohrmoser García, hija de don Ernesto Rohrmoser y su elegante y encantadora señora esposa doña María Cecilia García de Rohrmoser, ofrecerá una fiesta a sus amistades con motivo de festejar sus quince años. LA TRIBUNA en un búcaro de frescas y perfumadas rosas se complacerá en hacerle llegar sus galantes felicitaciones.

¡Vandando a su calzado una buena limpieza!

"NUGGET" da un brillo duradero y conserva el calzado de todo color.

NUGGET

BETÚN PARA CALZADO

NEGRO, ROJO, CAFÉ OSCURO, AMARILLO Y OTROS COLORES.

'Pecas'

¡No estoy llorando por verme llorar. ¡ES QUE QUIERO MI LECHE KLIM!

¡Desea Ud. Querida?

La "Crema del Amor" es un dulce mientras que Ud. quiere, de la piel suave y blanca, la tez fresca y transparente. Durante 49 años miles de personas, que la han usado, la han recomendado. El primer paso demuestra su poder mágico.

CREMA BELLA AURORA

Quita las Pecas y blanquea el cutis.

4.509.137 sacos de... viene de la pag. NUEVE) 300.000 sacos, como se cree, el total del mes subirá así más o menos a 1.350.000 sacos. Esta cantidad es precisamente el promedio de volumen de café que los últimos meses de auge, que en el supuesto de tales importaciones en la última semana y a menos que las fuerzas armadas vayan a tomar por su uso una cantidad muy apreciable del café, luego en enero, o que el volumen de café tostado en el mes se eleve apreciablemente, las existencias al fin del mismo no deberán mostrar cambio apreciable. Se esperan, por consiguiente, con mucho interés, los datos relativos a dichas existencias y al total de café tostado en enero, las cuales comunicaremos oportunamente en una de nuestras próximas cartas semanales.

BERLIN ANUNCIA EXITOS AL SUR DE ROMA

LONDRES, 4 UP — La radio de Berlín informó oficialmente que las fuerzas alemanas tomaron varias alturas en la cabecera de puente de Nettuno al SO de Anfilia y de Cisterna.

MA-TA-RAL

MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR LA GOMA

CUATRO NUEVOS ASUNTOS SOMETE EL... (Viene de la pag. NUEVE) — sometida la secretaría de agricultura. Proyecto de ley que envía la secretaría de agricultura relativo a la escuela de Enseñanza técnica o árbol de quina que Especial de educación.

PAN AMERICAN AGENCIES S. A.

Oficina: Altos Botica Ideal, Ap TELEFONO Nº 6128 REPRESENTACIONES DE CASAS

Americanas, inglesas, Centro y Sud Americanas, de Exportaciones. — Encarguemos sus pedidos, para: Papel y Productos de Papel en todos sus ramos, el más completo surtido. Llantas, Neumáticos y Accesorios para AUTOS y CAMIONES. Productos químicos en general y Drogas. Casimires, Corbatas y toda clase de Productos Ingleses en General. Cueros de toda clase. Cemento, Hierro Galvanizado, etc., etc.

Todo cuanto usted puede necesitar para pedir del extranjero, puede hacerlo por nuestro medio y con ducto a las cosas del exterior que representamos, para lo cual estamos a sus órdenes indistintamente, SIEMPRE.

Para mejores detalles e informes, pase a nuestra OFICINA, Catálogos y Muestras a su disposición.

Representantes de Casas Extranjeras PAN AMERICAN AGENCIES, S. A.

